
Protokoll der Abteilungsleitungssitzung 

 

 

 
am 28.01.2022 um 18.00 Uhr 

 

Onlinekonferenz 

 
Anwesend: Irene, Hilmar, Gerhard, Wolfgang, Richard 

 

 

1. Aktuelle Berichte aus der Abteilungsleitung 

 

Wolfgang:  

der aktuelle Kontostand beträgt 7.689 €, das sind erfreuliche 1.300 € mehr als vor einem 

Jahr.  

Die nächste größere Ausgabe ist die Bestellung des Sandes für die Frühjahrs-

Instandsetzung der Plätze. Es ist aber unklar, ob Max Ernst selbst den Sand bestellt.  

Wolfgang klärt dies selbst mit Max Ernst. 
 

Hilmar: 

In dieser Saison sind drei Mannschaften gemeldet, D 50, H 65 und H40. Junioren- oder 

Kinder-Mannschaften sind heuer leider nicht dabei. Ab 20.02. erfolgt die namentliche 

Meldung der Mannschaften.  

Hilmar ist derzeit unser einziger Oberschiedsrichter. Für den Erhalt dieser Qualifikation 

müssen immer wieder Nachprüfungen absolviert werden. Ob dies heuer (im Februar) 

auch für Hilmar zutrifft, ist unklar. Hilmar eruiert dies und kümmert sich darum.  

Hilmar kümmert sich auch um die Bestellung der Tennisbälle für die Medensai-

son.  

 

Richard:  

Die bestellten T-Shirts sind alle erfolgreich verteilt. 

Am 15.02. 19 Uhr findet die nächste Abteilungssitzung des Gesamtvereins statt. 

Richard vertritt dort die Tennisabteilung.  
Themen dort sind Terminabsprachen, gemeinsame Feiern (25 Jahre Tennisabteilung 

steht hierbei an!!) und die Planung der Jahreshauptversammlung.  

 

 

2. Aktuelle Planungen 
 

Feierlichkeiten zum 25-Jahre-Jubiläum können derzeit nicht von langer Hand nicht ge-

plant werden; bei positiver Entwicklung der Inzidenzen wollen wir „spontan reagieren“. 

Es könnte ein Banner gestaltet werden und ein „Schnupper-Tennis-Wochenende“ für 

die Mitglieder der anderen Abteilungen organisiert werden (unabhängig davon, dass für 

diese Zielgruppe „Schnuppern“ ohnehin jederzeit möglich wäre).  

 

Unsere Jahreshauptversammlung sollte heuer sinnvollerweise im Sommer/Frühherbst 

nachgeholt werden, sofern dies die Inzidenzen zulassen.  

 

Ende März erscheint die Vereinszeitung, hierzu sind Berichte mit Bildern der einzelnen 

Abteilungen erwünscht. Richard kümmert sich darum. Themen könnten sein:  



 Saisonbeginn mit Mitgliederwerbung,  

 Flutlichttennis, Bratwursttennis,  

 Medenrunde (Zuschauerwerbung) 

 Kindertraining 

 

Barbara hatte einen Unfall. Irene will sich nach Ihrem aktuellen Befinden erkundi-

gen.  

 

Eine Stunde Kindertraining durch Marc – eingegliedert in Barbaras Kindertraining – 

sollte die Abteilung auf jeden Fall weiterhin finanzieren. Gerhard fragt bei Marc 

nach, ob er auch heuer wieder hierfür zur Verfügung steht.  

 

Frühjahrs-Arbeitsdienst: dieser soll wieder durch Max Ernst durchgeführt werden. Die 

Gesamt-Organisation liegt bei Klaus. Irene fragt bezüglich der Planung bei Klaus 

nach. 

 

Die Jahreshauptversammlung mit Wahlen ist seit 01/2021 überfällig. Seither sind wir al-

le gewissermaßen kommisarisch im Amt. Irene schreibt gelegentlich eine Mail an Al-

le Mitglieder, dass die JHV heuer im Sommer/Herbst nachgeholt wird, sofern die 

Inzidenzen dies zulassen.  

Wolfgang erinnert uns nochmal daran, dort auch die Bestätigung einzuholen, das die 

Arbeitsstunden für Rentner wieder auf das für alle anderen Mitglieder gültige Niveau 

von sieben Stunden erhöht sind.  

 

 

Postbauer-Heng, 04.02.2022 

 

 

Richard Veit 


